

résidences immobilier

Splendide appartement refait a neuf traversant dans le quartier du Palm Beach de 70 m 2 au 4 ème étage avec ascenseur. Il se compose d une grande entrée qui donne sur le séjour avec une belle terrasse au sud . Une chambre de maitre avec son dressing donnant sur la terrasse sud. Une deuxième chambre avec placard donnant sur une terrasse . Deux salles de douches avec WC . Cuisine neuve équipée donnant sur une terrasse. Climatisation réversible. Une place de parking extérieur dans la copropriété.

Splendid renovated apartment in the Palm Beach district of 70 m2 on the 4th floor with elevator. It consists of a large entrance which opens onto the living room with a beautiful terrace to the south. A master bedroom with its dressing room opening onto the south terrace. A second bedroom with cupboard opening onto a terrace. Two shower rooms with WC. New fitted kitchen opening onto a terrace. Reversible climate control. An outdoor parking space in the condominium.

POSTILLON IMMOBILIER

79 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





